

Economía

Crudo da fuerte impulso a Ecopetrol

La acción subió 11,2 % debido a la notable alza del petróleo. El dólar bajó cerca de \$ 40, pero tasa representativa del mercado seguirá cercana a \$ 4.100.

La acción de la estatal Ecopetrol tuvo ayer una nueva jornada de recuperación en los mercados bursátiles, luego del revés que la dejó con una desvalorización de más del 27 por ciento en solo cinco jornadas consecutivas en julio. En sus operaciones de intercambio de acciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), los títulos de la compañía subieron 11,2 por ciento y cerraron en 2.379 pesos.

El título de la petrolera estatal recibió el impulso de una fuerte alza en el costo

del barril de crudo en los mercados internacionales.

En efecto, el barril de crudo Brent subió de precio y se cotizó al cierre de la jornada a 117,99 dólares, con un incremento de 2,4 por ciento, que se agrega al aumento de 1,88 por ciento de la jornada del lunes.

La cotización del Brent volvió a repuntar en una jornada en la que la atención del mercado se centró en la posibilidad de que los líderes del G7 acuerden nuevas medidas contra Rusia por la invasión de Ucrania. La reducción de la oferta global de crudo por las restriccio-

nes a las exportaciones rusas ha disparado los precios en los últimos meses.

El repunte del petróleo les ha permitido a las grandes petroleras del mundo recuperar parte del terreno perdido en sesiones de la semana pasada.

Mientras Ecopetrol subió 11,2 por ciento frente al cierre del viernes, ExxonMobil ha tenido un avance de 5,3 por ciento frente a ese mismo día; Chevron ha subido 3,6 por ciento. BP, a su vez, ha subido 3,1 por ciento, mientras que la multinacional Shell ha ganado 8,1 por ciento.

En Colombia, el principal índice de la bolsa de valores, el MSCI Colcap, avanzó 1,1 por ciento, con alzas como las de ISA, de 7,7 por ciento, o de Concreto, de 6,9 por ciento.

Dólar, a la baja

El repunte del petróleo también se sintió en el dólar. La divisa estadounidense se negoció ayer a 4.090,34 pesos en promedio, lo que indica que la tasa de cambio oficial que registró hoy rondará ese valor.

Dicha tasa promedio se situó 39,6 pesos por debajo de la tasa representativa del mercado vigente para este lunes de 4.129,87 pesos. Durante la sesión de este martes, el precio del dólar registró una caída máxima cercana a los 67,9 pesos, cuando a eso de las 9:30 de la mañana su precio cayó a niveles de los 4.062 pesos, según los registros del Sistema Electrónico de la (BVC).